

Montag, 04. September 2023

## Nachtrag zum Budget der NR-Wahlen

Liebe Mitglieder der JUSO Baselland,

Wie ihr wisst, stecken wir mitten im Wahlkampf für die Nationalratswahlen. Eines unserer Ziele ist es, möglichst viele junge Menschen dazu zu ermutigen, wählen zu gehen. Um dies zu erreichen, haben wir im Verlauf der Basis Kampagne einen Versand an alle Neuwähler\*innen im Baselbiet gemacht. Die super Idee dazu kam von der JUSO Schweiz, allerdings nachdem unser Budget für die Wahlen bereits abgenommen war. Somit konnten wir die für den Versand anfallenden Kosten nicht in unsere Budgetplanung mit einbeziehen und wissen nicht mit Sicherheit, ob diese dafür ausreicht.

Aus diesem Grund stellt der Vorstand einen Antrag an die Jahresversammlung, uns dazu zu ermächtigen, unser Vermögen zu verwenden, sollte unser Nationalrats-Budget die Kosten des Versands nicht decken können. Konkret handelt es sich dabei um folgende:

- |                            |     |          |
|----------------------------|-----|----------|
| - <b>Druck der Briefe:</b> | CHF | 700.00   |
| - <b>Couverts:</b>         | CHF | 650.00   |
| - <b>Porto:</b>            | CHF | 3'500.00 |

Solidarisch,



Annina Ingold  
Kassier\*in